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№２３４１ 第４０回例会 ２０１４．５．１ 曇  

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：君が代・奉仕の理想 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。２９日、地区協議会が幕張で

開催され、次年度のガバナー基本方針並びに各ク

ラブの次年度役員を対象にした部会別協議会が実

施され、実質的に次年度がスタートしたかのような

雰囲気でありました。当クラブから８名の会員が出

席たしました。大変お疲れ様でした。 

さて、今日から渡辺さん、栗原さん、金子さん３名

の新会員をお迎えすることになりました。３名の新会

員をお迎えできたことは私どもにとってなによりの歓

びであります。私たち会員一同、いや世界のロータ

リアン１２０万人が皆さんの入会を歓迎いたします。   

皆さんはロータリーのことをいろいろ聞かれてはい

るとは思いますが、詳しい内容については当然のこ

とながらよくお分かりではないと思います。皆さんが、

週一度の例会に出席され、ロータリー活動の経験

をある程度積むことによっておのずとロータリーへ

の理解は深まると思いますが、今日は入会式でもあ

りますので、これから皆様にお渡しする「ロータリー

の目的」と「４つのテスト」を含めたロータリーの基本

理念の中の触りの部分につい紹介してみたいと思

います。 

先ずロータリーの精神を簡単な言葉で言えば、

一人一人が他人の立場に立って、他人を思い遣る

気持ちでものを考え、他人の役に立つような行動を

しようということだと言われています。これは職業に

も共通して言えることで、お客様の立場に立って奉

仕することが自分にとっても最も報われるという考え

です。これをロータリーでは超我の奉仕と言ってお

ります。 このことは仕事に従事している、していな

い に関わらずすべてのロータリアンが共有している

価値観と言ってもいいでしょう。 

またロータリーは職業奉仕を大切にするとともに、

個人個人の人間力、品性を高める人生道場だとも

言われております。ロータリーはいろいろな価値観

を有する人の集まりです。それらの価値観を必ずし

も共有する必要はありませんが、自分と異なった価

値観でもそれを許容し尊重するのがロータリー精神

でもあります。石渡会員がある勉強会でロータリー

について話された内容が私には非常に印象深く残

っております。それはロータリーの組織とロータリア



ンを桶と芋に喩えた話です。桶をロータリー、芋が

ロータリアンです。桶の中でいろいろな形や大きさ

の芋が交わり、例会等で芋同士がぶつかり合うこと

により、それぞれの角が取れ、丸みを持ち、磨かれ

ていきます、まさにロータリアンはこのロータリーとい

う場の中で知らず知らずのうちに磨かれ成長してい

くのです。私はこのことがロータリーの真髄を物語っ

ているような気がします。 

ロータリー精神のほんの一部を紹介いたしました

が、皆さんがこれから、ロータリーの活動を通じてこ

のようなロータリーの理念を実感し、ロータリーを楽

しんでいただけることを願って本日の挨拶とします。 

 

新入会員に四つのテストの紹介をする須藤会長 

 

会長報告 

１．ロータリー後援の富津市中学校野球大会の開

会式に出席してきました。 

２．本日例会終了後理事会を開催いたします。 

 

幹事報告 

山田昌雄 幹事 

４月２９日の「昭和の日」に２０１４～２０１５年度地

区研修・協議会に総勢８人で参加しました。皆様ご

苦労様でした。 来年度の地区大会は２０１５年２月

21 日（土）～２２日（日）アパホテル＆東京ベイ幕張

ホテルだそうです。尚、地区大会記念ゴルフ大会は

２０１４年１０月６日（月）キングフィールズＧＣ（市原

市新巻）だそうです。 

さて、私は奉仕プロジェクト部会の社会奉仕委員

会に参加しましたが、その時思ったのは、地区補助

金を活用した社会奉仕活動が１５クラブあったこと

です。当クラブも社会奉仕活動を行う時はこの補助

金を活用した方が良いと思いましたが、残念ながら

補助率が二分の一程度ですので会計さんの頭を

悩ますことにならないか心配です。 

 

新入会員紹介 

渡辺 哲夫会員 

この度、富津中央ＲＣ

に入会することとなりまし

た、渡辺でございます。

もとより浅学菲才、これと

いって取り柄のないこん

な私ですがよろしくお願

いします。私は生まれ故

郷の君津の山奥（三島）

から昭和５２年３月縁あって現在の地、漁師町の大

貫に婿養子として参りました。そこで、今後の生活

を考えた時、まず地域のことを知るには地元消防団

に入ることが一番の近道と思い消防団に入団する

こととしました。そして８年の消防団活動を通じて地

域を知り、地域の人々との交流を図ることが出来、

その後の人生にも大きな変化となりました。 その後、

子供の入学を機会にＰＴＡ活動や子供会活動等々

にも参加し、色々な人々との人脈も出来、私にとっ

てさらに大きな財産となりました。 

そして、平成２３年３月定年を迎え、のんびりとこ

れからの人生を楽しもうかと思っていたところ、榎本

会員から入会の誘いを受け、不安と戸惑いもありま

したが残りの人生をロータリアンとして、諸先輩にご

指導をいただきながら「粉骨砕身」頑張ってまいりま

すので今後ともよろしくお願いいたします。 

 

推薦会員 榎本 守男 

渡辺哲夫さんは、富津市小久保在住の６３歳で

す。袖ヶ浦市役所を定年退職されて現在は地域の

ボランティア活動をされています。住居は例会場か

らすぐ近く、点鐘後に家を出てもソングに間に合うぐ

らいです。趣味のゴルフはかなりの腕前です。私と

の出会いは、小学校のＰＴＡです。当クラブの千葉

会員が大貫小学校の校長として赴任された時、共

に役員を務めさせていただきました。それ以来のお

付き合いです。その後、中学校、高校とＰＴＡ役員

を歴任されました。同時に子供会活動、消防団活

動も長きにわたって務められ地域社会に貢献され

ています。どんなことにも前向きに求められることを、



求められるままに、自然体で取り組まれています。

ロータリアンとしてのこれからの活躍に期待します。 

 

栗原 典子会員 

 この度、高橋 裕之さ

んよりお誘いをいただき

まして皆様にお世話にな

ることになりました、栗原

典子でございます。 大

変未熟でございますの

で皆様にご指導をいた

だきまして自分を磨き、

関わる方のお役にたてるよう努力してまいりますの

で宜しくお願い致します。 

 

推薦会委員 高橋 裕之 

皆様、富津中央ＲＣ初の女性会員をご紹介いた

します。栗原典子さんです。殆どの会員がご存じだ

と思いますが、栗原さんは、千種新田でスナックイ

ヴという飲食店を経営されております。女性なので

年齢の紹介は差し控えますが、私の中学の同級生

です。子供の頃より運動神経が抜群で、陸上大会

では常に入賞。バスケットボールは、今でも自身が

所属するチームがある傍ら、子供達に長年にわたり

ミニバスケットボールを指導しております。また、ピ

アノも得意なので、我がクラブのバンドメンバーにも

加わる事になると思います。大変活発な女性なの

で、二人目、三人目の女性会員も発掘してくれるこ

とを確信しております。皆様どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

金子 光晴会員 

みなさんこんにちは。 

本日、ロータリークラブ

に入会させていただいた

金子です。日頃は志波

会長・榎本社長のもと、

大佐和自動車教習所で

働いています。ロータリ

ー活動を通じていろいろ

なことを勉強させていただこうと思っております。ご

指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

推薦会員 榎本 守男 

金子光晴さんは、木更津在住の３６歳です。当ク

ラブの会員としては２番目の若さになります。現在

は大佐和自動車教習所で専務として勤務されてい

ま す 。 高 校 、 大 学 で は 体 育 会 の 剣 道 部 に 所

属し活躍されていました。礼儀正しい好青年です。 

勧誘のきっかけは、ホテルオークラ東京で開催さ

れたＲＩの増強会議でした。その議事の中で身近な

人を誘ってはどうですかとの提案がありました。一

番身近な人物がまさに彼でした。地元出身ではな

いので地域のロータリアンの皆様の仲間に入れて

いただいて、多くの友人を得、更に磨かれて、教養

豊かに成長してもらいたいと入会を勧めました。会

社にあっては実務の中心ですので、例会への出席

ままならないと思いますがメーキャップ等をして補て

んさせたいと思っています。よろしくお願いします 

 
 新入会員の皆さんよろしくお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        桔梗 



誕生祝い 

 

高島 治雄  昭和 7 年５月６日 

白石 幸久  昭和２２年５月２７日 

 

結婚祝い 

 
榎本 守男・純子 昭和５０年５月２４日 

 

誕生一言 

高島 治雄会員 

只今は、私の誕生日を祝って下さりありがとうござ 

います。誕生プレゼントには珍味いかしゅうまいが

贈られてきました。早速、晩酌で楽しんでいます。 

此の５月６日で満８２歳になります。何度も申し上

げていますが５３歳の時に胃がん手術で胃の三分

の二を切除した人間がよくここまで生きてこられたも

のだとドクターに感謝。家族に、そして友人・知人に

感謝です。  

先週の土日に長女夫婦が家に閉じこもっていな

いで思い切ってお酒を飲みに出てきたらと誘いが

あり、新浦安までの外出にチャレンジしてきました。

帰りの電車に乗った途端「どうぞお座りください」と

中年の女性から席を譲られました。家内とお礼を言

いつつ坐らせてもらいましたが、すると前にいた二

人の若いカップルが今度はその中年の女性たちに

席を譲っているのです。何かとても微笑ましくて、日

本もまだまんざらじゃないなとうれしくなりました。 

ふと席を譲られた自分を振り返って、「やあ 俺の顔

も立居振る舞いももうすっかり老人に見えているの

だなと我を自覚した次第です。当たり前ですかね？   

昨年１２月に腰椎の圧迫骨折をやってからすっかり

消極的になってしまっていましたが、この誕生日を

機に自分に活を入れてリハビリに励み活力を取り戻

したいものと思います。よろしくご交誼の程を。 

 

白石 幸久会員 

 誕生祝いをいただいてありがとうございます。昭和

２２年５月２７日生まれですので、もうすぐ６７歳にな

ります。５月２日にお祝いが届き、開封してみたら好

きな魚の西京漬けでありました。まだ試食していま

せんが美味しそうでありがたくいただきます。 

 忙しい日々がもう一年続き、体調を整えるため朝

の散歩（４０分位）を欠かさず続けており、午後一時

間位休憩を取ることにしています。精神的には、孫

に会いに家内と一緒に月一回秩父に行き癒されて

います。ロータリー活動については、ここ数年増強

が活発になってきており、この灯を消さないよう一会

員として頑張っていきます。 

 

結婚一言 

榎本 守男会員 

クラブより結婚のお祝いを頂き有難うございまし

た。ゴールデンウイーク前に神戸より人気のプリン

を受け取りました。１９７５年の５月２４日にホテルオ

ークラ東京で結婚式を挙げました。早いもので３８

年目を迎えます。私は、これまでに誕生日、結婚記

念日などで妻へプレゼントをしたことが３回しかあり

ません。１回目は小学生の長男と連れ立ってアピタ

で迷った挙句洋服を購入しました。衣服は好みもあ

って気に入ってもらうのは難しいと思っていましたが、

案の定返品されました。２度目はそれから１０年後

です。丁度妻の誕生日に仕事で東京に行きました

ので大丸で森英恵のカーディガンを店員のアドバ

イスで購入しました。その店員が「奥様大変喜ばれ

ますよ」と言ってくれたのですが、ついぞ着たのを

見たことはありません。３度目は今年の３月１８日で

す。過去２回の反省から確実に喜んでくれて返品し

ないものは何かを考えある物にしました。それを封

筒に入れその上に 



「Dear ｊｕｎｋｏ, ｈａｐｐｙ ｂｉｒｔｈｄａｙ．  Hｏｐｅ ｙｏｕ 

ｃｏｎｔｉｎｕｅ ｔｏ ｓｈｉｎｅ．」 

反応の結果とその物については皆さんの想像にお

任せします。 

 

委員会報告 

社会奉仕委員会 大網 庄一郎会員 

婦人部フラダンスに昨年に引き続いて地元カラ

オケサークルによる老人ホーム慰問行事に特別出

演の依頼があり、婦人部としては積極的に参加する

ことになりました。 

日 時   平成２６年５月９日（金）１４：００～１５：００ 

場 所   養護老人ホーム  「金谷の里」 

種 目   フラダンス ２曲 

 

会報・広報委員会 石渡 鋼会員 

週報は５月・６月を石渡と渡辺（務）が当番です。

５月は渡辺会員がメイン。６月は石渡がメインで編

集しますので原稿をよろしくお願いします。 

 

理事会報告 

１．スケジュールについて 

 5/8 若鍋次期会長の次期方針について 

 5/15 外部卓話 （ユニセフ） 

5/22 新会員オリエンテーリング、海岸清掃 

5/28 3 クラブ合同例会 

6/５ 若鍋会員（国際卓話） 

新会員歓迎会は 6 月末の夜間家族例会に行う。 

２．新会員の職業分類について 

渡辺会員：土木コンサルタント 

金子会員：自動車教習所 

栗原会員：飲食業 

３．新会員の所属委員会は親睦担当とする。 

 

ニコニコＢＯＸ 

平川 恵敏 親睦担当委員 

新入会員をお迎えして  

須藤、山田、大網、石渡、平川、若鍋、千葉、榎本 

高橋、平野、渡辺（務）、原田、三井、白石、小野、

高島、志波 

結婚祝いをいただいて 

高島、白石       

誕生祝いをいただいて  

榎本 

合計 26,000 円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 24/22 21 1  95.45%

前回 21/17 13 4  76.47%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

 

君津RC    ﾎﾃﾙ千成        0439-52-8511 

袖ヶ浦RC  ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味袖ヶ浦店 0438-60-1753 

富津RC    宮島              0439-67-0965 

木更津東RC ﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ 0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC 新日鐵住金富津ｸﾗﾌﾞ  0439-80-2525 

上総RC    割烹旅館 山徳     0439-27-2003 

木更津RC  東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ   0438-25-8888 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            浜昼顔 

 

 

 

 

 



☆ 読書 

最近読んだ本の中で印象に残ったものを紹介し 

ます。                   渡辺（務） 

「新しい広場をつくる」 市民芸術概論綱要 

平田 オリザ  劇作家 大阪大学コミュニケー 

ションデザインセンター教授岩波書店（単行本） 

 

本書のテーマは「芸術・文化によるまちづくり」。 

社会のコミュニティの形態がさまざまに変化していく

中で、私たちは何によって結びつくのか？というも

のでした。 

冒頭では宮沢賢治の一説。 

「誰人もみな芸術家たる感受をなせ」と引用し、解り

やすい事例説明を加えながら文化の自己決定能

力を向上させること、文化による社会包摂の必要性

を説いてゆきます。 

 地縁・血縁の共同体（ゲマインシャフト）では熱す

ぎる。利益共同体（ゲゼルシャフト）では冷たすぎる。

その中間の「関心共同体」とも呼ぶべき文化的な共

同体を想定することは夢見がちにすぎるだろうか。 

 強欲資本主義でもない福祉のバラマキでもない、

小さくてしなやかなネットワークを培っていく「文化

による社会包摂」こそが、私たちにかろうじて残され

た道なのではあるまいか。 

 皆の居場所となる文化的緩やかな結びつきのあ

る社会はこれからのまちづくりの大きな目標となり得

ると共感させられた一冊でした。 

 

 

 

 

「新・国富論」 グローバル経済の教科書 

 浜 矩子 同志社大学大学院教授 

文春新書（単行本） 

 

マクロ経済学に関する本というと数式やグラフ

が出てきて難解というイメージがありましたが、書

店の立ち読みで「読みやすそう」と思い購入しま

した。読み始めたら面白くて一日で一気に読了。 

アベノミクスの政策が実行にうつされて以来、

色々な評論家や経済誌を中心におもにマクロ経

済についての議論が盛んに行われている中で、

一つの見方を示す本でした。 

「国富論」はご存じのとおり経済学の父 アダ

ム・スミスが１８世紀に書いたものですが、浜氏の

書はその経済学の基本的な考え方である「労働

価値説」や「市場」「貨幣」の理論展開を現代に

引用しながら、その時代と現代のグローバル社

会の差異を対比させ、これからの世界市場での

分業のあり方や富の分配のあるべき姿を提言し

たものでした。「グローバル市場は国際市場の拡

大版ではない」という表現が印象に残りました。 

かなり専門的な内容かというとそうではなく、実

際の表現は「バズーカ砲」や「グローバル長屋」 

 「カジノ金融とホント経済」など多彩な表現で、経

済学の基礎知識がほとんどない私でもわかりや

すく読み進むことが出来ました。 

  

    


